

Egipto

Travesía del desierto occidental y el Gran Mar de arena

Salidas de octubre a marzo 2025/26



Una auténtica ruta sahariana en 4x4 por el desierto Líbico que nos lleva desde El Cairo a través de los Oasis del Desierto occidental. Un área remota y poco visitada en la que, encontraremos dunas gigantes de arena, extrañas formaciones geológicas y restos arqueológicos abiertos en exclusiva para nosotros. El recorrido circular regresa a Cairo visitando el oasis de Fayoum. Una ruta que nos lleva a algunos de los lugares más hermosos del Sahara sin necesidad de embarcarse en complejas expediciones.



Lo más destacado

El Desierto blanco

Fantasmagóricas rocas calcáreas que surgen entre la arena. Un clásico sahariano

Gran Mar de arena

Uno de los espacios vacíos del planeta: Circularemos por las estribaciones de las grandes dunas del Erg

El Cairo

Ciudad cosmopolita, crisol de historia y cultura, que guarda en su esencia el esplendor de la antigüa era faraónica y la majestuosidad islámica.

Fechas salida

► 2026 Febrero 6 20 Marzo 6 20

Grupo Mínimo



6 viajeros

Itinerario

DÍA	RUTA	COMIDAS	ALOJAMIENTOS
1	Vuelo ciudad de origen - El Cairo	-	Hotel
2	El Cairo. Visita Pirámides	D	Hotel
3	El Cairo - Oasis de Bahariya. Inicio Safari 4x4 al Desierto Blanco	D - A - C	Acampada
4	Desierto Blanco - Macizo de Abu Said - Gran mar de arena	D - A - C	Acampada
5	Gran Mar de Arena - Oasis de Abu Minqar	D - A - C	Hotel local
6	Abu Minqar - Cueva Djara	D - A - C	Acampada
7	Cueva Djara - Abu Muharraq	D - A - C	Acampada
8	Abu Muharraq - Visitas Wadi Rayan y Wadi Hitan - Oasis Fayoum - regreso a El Cairo	D - A - C	Hotel
9	Vuelo El Cairo - Ciudad de origen	D	-

COMIDAS: Desayuno D Almuerzo A Cena C

Precio del viaje

Por persona	Precio base
Por persona a partir de 6 viajeros	2.240,00 €
tasas aéreas (aprox.)	205,00 €

Suplementos y tasas por persona	Precio base
---------------------------------	-------------

Suplemento Hab. Individual

265,00 €

Notas salidas y precios

Los precios están basados en la operativa a El Cairo desde Barcelona o Madrid de la compañía Egyptair (clase de reserva L). Consultar suplementos por salidas desde otros puntos, compañías aéreas o clases de reserva.

Servicios incluidos

- Vuelos internacionales Barcelona/Madrid - El Cairo - Barcelona/Madrid (directo o vía un punto intermedio) en clase turista, con tarifa restringida en cuanto a cambios y cancelaciones.
- Tasas aéreas incluidas en el billete, desglosadas aparte en la tabla de precios.
- Alojamientos y comidas indicados en la tabla del itinerario y en el apartado “Alojamientos”.
- Guia local de habla hispana, conductores y cocinero durante la travesía por el desierto. Servicios de receptivo y guía local en El Cairo.
- Traslado El Cairo - Bahariya en minibús; travesía en 4x4 entre Bahariya y Fayoum - Cairo.
- Visitas y excursiones indicadas en el itinerario como incluidas.
- Seguro de asistencia en viaje; [ver condiciones de la póliza](#). Opcionalmente pueden ampliarse las coberturas de gastos de anulación; consultar.
- Impuestos e IVA, en caso de ser aplicables.

Servicios NO incluidos

- Bebidas y comidas no indicadas como incluidas.
- Visitas y excursiones no mencionadas como incluidas en el itinerario.
- Tasas de entrada/salida al país o aeropuertos, en caso de existir.
- Propinas y extras personales.
- [Ampliación de coberturas](#) del seguro de asistencia y anulación (recomendado).
- Cualquier otro concepto no mencionado en el apartado de servicios incluidos.

Itinerario detallado

Travesía del desierto occidental y el Gran Mar de arena



9 días

DÍA

1

Comidas

Vuelo ciudad de origen - El Cairo

Presentación en el aeropuerto a la hora acordada. Trámites de embarque y salida con destino a El Cairo. Llegada, encuentro con nuestro representante local y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA

2Comidas
Desayuno

El Cairo. Visita Pirámides

Por la mañana, encuentro con nuestro guía para visitar las Pirámides del Valle de Gizeh y la Esfinge, de grandes dimensiones, con cuerpo de león y cara humana. Resto del día libre para visitar la ciudad, capital actual, que guarda en sus museos, mezquitas e iglesias, vestigios de la más antigua civilización.

El Cairo, ciudad inmensa, ruidosa y desordenada, parece estar en permanente remodelación. Puede recorrerse en taxis (acordando previamente el precio del trayecto), a pie (por la zona antigua) o en autobuses locales (a precios muy económicos).

Si nos interesa el antiguo Egipto, la visita al Museo egipcio es imprescindible. Si lo que buscamos es el Cairo más popular, lo encontraremos en los cafés alrededor de la plaza de Tahrir o en el vecino barrio de Zamalek. Y para los aficionados a las compras recomendamos un paseo por el bazar de Khan el Khalili y su continuación en el bazar de Mosky.



El Cairo

Foto: Esther Valles



Jordi Lluelles

Foto: Piramides

DÍA

3
 Comidas
 Desayuno
 Almuerzo
 Cena

El Cairo - Oasis de Bahariya. Inicio Safari 4x4 al Desierto Blanco

Salida temprano por la nueva carretera asfaltada que nos lleva a los Oasis del desierto Occidental. Llegada a Bahariya, zona también llamada "Desierto Negro". Encuentro con el equipo local para cambiar a los vehículos 4x4. Después de almorzar en la localidad de Heiz, dejamos el asfalto y, pasando por la Montaña de Cristal, seguimos nuestro camino hacia el espectacular paso del Agabat que delimita al norte con el área protegida del Desierto Blanco, en la depresión de Farafra. Antes de dejar la depresión por un estrecho paso, podremos ver unas espectaculares vistas con la luz de la tarde. Acampada en las dunas que marcan el límite este de este espacio natural.

Recorrido: El Cairo – Paso del Agabat: 450 km + 100 km/ 8 horas por carretera de asfalto - pista

DÍA

4
 Comidas
 Desayuno
 Almuerzo
 Cena

Desierto Blanco - Macizo de Abu Said - Gran mar de arena

Nos despertamos con la salida del sol. Desde nuestro campamento nos dirigiremos al corazón del Desierto Blanco. En nuestra ruta atravesaremos antiguos campos de cultivo, hoy abandonados por la escasez de agua, y podremos descansar en una antigua fuente de las Caravanas Bir Khadra. Llegaremos a la zona más conocida del desierto blanco por sus formaciones rocosas esculpidas durante años por el viento y el agua generando formas irreales. Parada para almorzar en otro sector del desierto Blanco, zona de valles y gran belleza.

Continuaremos por la tarde hasta el macizo de Abu Said, la entrada del Gran Mar de Arena, donde acamparemos en sus dunas.

Recorrido: 250km fuera pistas/ 6h con paradas

El desierto blanco es el lecho de un antiguo mar donde la erosión ha moldeado el yeso y la piedra caliza blanca creando montículos y espectaculares formaciones rocosas. En las noches con luna, el blanco resplandece creando una atmósfera bien especial



Desierto Blanco

Foto: J.Vendrell



Desierto Blanco

Foto: Alex Poo

DÍA

5
 Comidas
 Desayuno
 Almuerzo
 Cena

Gran Mar de Arena - Oasis de Abu Minqar

Jornada completa de navegación offroad entre valles y dunas para llegar a las montañas que delimitan con el pequeño oasis de Abu Minqar.

Saldremos del desierto blanco y conduciremos a través de la pista caravanera que discurre entre la meseta del Qias Abu Said y las dunas de arena. La combinación de arena y la piedra de las montañas crean unos paisajes magníficos en esta área tan remota, sin apenas otros visitantes. Alojamiento en un albergue local.

Recorrido: 200 km por pistas / 6 horas con paradas

Al este de los Oasis, en dirección a la frontera de libia, se extienden las dunas del Ramlat el Kebir (el Gran mar de arena), uno de los grandes espacios vacíos de nuestro planeta. Las dunas se alinean en dirección norte-sur, formando entre ellas valles de arena por los que es posible circular en vehículo 4x4. En esta etapa circularemos por las estribaciones de las dunas, encajonados entre uno de estos valles y la meseta, hasta llegar al paso que da acceso al oasis de Abu Minqar

DÍA

6
 Comidas
 Desayuno
 Almuerzo
 Cena

Abu Minqar - Cueva Djara

Salimos del Oasis de Abu Minqar. A lo largo de nuestro recorrido podremos comprobar las diferentes formas que toman las dunas en función de la orografía del terreno. Parada para comer en ruta. Llegaremos a la Cueva de Djara donde sorprende ver que un agujero en la tierra de paso a esta fantástica cueva con sus formaciones de stalactitas. Acampada en las dunas.

Recorrido: 250 km por pistas/ 6 horas ruta con paradas.



Pista Abu Minqar



Foto: Andrea Castiglioni

DÍA

7
 Comidas
 Desayuno
 Almuerzo
 Cena

Cueva Djara - Abu Muharriq

Desde nuestro campamento al norte de la cueva de Djara continuaremos nuestro recorrido hacia la cadena de dunas de Abu Muharriq. Día completo de navegación por el mar de arena. Parada para comer en ruta y acampada en las dunas.

Recorrido: 200 km por pistas/ 6 horas ruta con paradas.

DÍA

8

Comidas
Desayuno
Almuerzo
Cena

Abu Muharriq - Visitas Wadi Rayan y Wadi Hitan - Oasis Fayoum - regreso a El Cairo

Salida bien temprano para dirigirnos a Wadi Hitan y Wadi Ryan. El Wadi Hitan es un museo al aire libre, Patrimonio de la humanidad, con fósiles de antiguas ballenas semienterrados en la arena, que muestran cómo era la zona cuando estaba cubierta por el mar. En Wadi El Rayan veremos las cascadas y lagos en medio del desierto. Llegaremos para almorzar al Oasis de Fayoum.

Después de comer, traslado por carretera a El Cairo donde llegaremos para alojarnos en un hotel cercano al aeropuerto.

Recorrido: primera etapa de aprox. 180 Km por pistas / 3h30 - segunda etapa de 200 km / 3 horas.



Miriam Zumstein



Foto: Desierto

Foto: Wadi El Rayan

DÍA

9

Comidas
Desayuno

Vuelo El Cairo - Ciudad de origen

A la hora convenida, traslado al aeropuerto de El Cairo y salida en el vuelo de regreso al lugar de origen.



Callejuelas

Foto: Amor Dababi

Notas itinerario

Las distancias y tiempo de conducción son estimados y pueden variar dependiendo de las condiciones in situ.



Alojamientos previstos o similares

En Cairo nos alojaremos en un hotel situado en el centro; ubicación idónea para poder salir a visitar los barrios más animados y las zonas comerciales frecuentadas por el público local.

Durante los días en el desierto acamparemos en lugares seleccionados. Nuestro equipo de acompañantes se ocupa de preparar el campamento, organizando con los vehículos y los paravientos un refugio que nos permite estar al aire libre pero protegidos. Este espacio se utiliza para comer y descansar. Alrededor se alumbra un fuego y se montan las tiendas de campaña que utilizaremos para dormir. La organización prepara el campamento y facilita el material necesario tanto para las comidas (cubiertos, platos, servilletas) como para la pernoctación (tienda de campaña, saco de dormir y mantas). Por razones de higiene, es recomendable que cada pasajero lleve consigo un saco-sábana.

Durante la travesía, nos acercaremos al oasis de Abu Minqar donde pasaremos la noche en un hotel local. El alojamiento es sencillo, pero recientemente renovado y ofrece privacidad y baño en cada habitación para poder efectuar un aseo completo.

Para más información ver también el artículo [¿Cómo es un día en el desierto?](#)

LOCALIDAD	HOTEL
El Cairo	Hotel Cosmopolitan
El Cairo	Cleopatra Hotel



Nuestro campamento en el desierto



Alrededor del fuego



Preparando el desayuno



Pan casero

Habitación compartida

Los precios publicados corresponden al alojamiento en habitaciones dobles. Puede disponerse de una habitación individual mediante el pago de un suplemento. En caso de viajar solo y desear compartir habitación con otra/s persona/s, puede solicitarse la reserva como “habitación a compartir”.

Transporte

Los traslados largos se efectúan por carretera asfaltada entre El Cairo al Oasis de Bahariya en minibus o furgoneta privada.

A partir de Bahariya y hasta el regreso a Cairo via Fayoum dispondremos de vehículos 4x4 (generalmente Toyotas del modelo Land Cruiser) ocupados por 3/4 viajeros y equipados para viajar por pistas o navegar por la arena. Un vehículo de apoyo (generalmente un pick up) acompaña el viaje cargando con el material comunitario y la cocina.



Vehículos 4x4



Vehículos 4x4



Porqué viajar al desierto egipcio

Quizás porque Egipto ha concentrado el 100% del turismo en el Valle del Nilo, el desierto egipcio ha quedado siempre en un segundo plano en el atlas del viajero. Una circunstancia extraña, ya que alberga algunos de los espacios más espectaculares de la geografía sahariana. Esta ruta se dirige al desierto occidental egipcio, la inmensa área que se extiende al oeste del Valle del Nilo hasta la frontera con Libia.

En medio del desierto aparecen las manchas verdes de los Oasis, ya conocidos en la antigüedad, lugares donde la presencia de agua ha permitido asentamientos humanos que poco a poco han ido ganando espacio al desierto. La nueva carretera que une los oasis de Bahariya, Farafra y Kharga permite el acceso y un rápido desplazamiento entre estos lugares y, a nivel práctico, facilita el descubrimiento del desierto sin necesidad de embarcarse en expediciones complejas.

Y esta accesibilidad es uno de los valores importantes de esta ruta: Por definición el desierto es un lugar tan hermoso como de acceso complicado. Habitualmente se requieren vuelos domésticos, días de viaje a través de lugares sin demasiado interés y un esfuerzo considerable para llegar a esos espacios tan espectaculares como remotos. En Egipto esto es diferente: El Oasis de Bahariya se encuentra a poco más de cinco horas por carretera de El Cairo y, dejando el asfalto, en poco más de una hora nos encontramos en pleno desierto. Esto facilita el viaje a aquellas personas qué, buscando una verdadera experiencia de desierto, no quieren dedicar parte de su tiempo a largos trayectos de enlace, o prefieren no pasar demasiados días sin facilidades básicas.

Y si la accesibilidad es uno de los valores de esta ruta, **el escenario es el otro**: En el desierto occidental encontramos espacios tan singulares (y hermosos) como las formaciones de cal y piedra caliza del Desierto Blanco; las etapas de navegación por las dunas que nos llevan a las estribaciones de gran Mar de Arena, uno de los espacios más conocidos de nuestro planeta, y para los aficionados a la historia, la travesía hacia las fortalezas romanas y las canalizaciones de agua que se extienden al norte del oasis de Kharga, lo que antiguamente fue la frontera sur del imperio romano, son algo excepcional. Lugares que apenas figuran en los mapas y de los que resulta difícil encontrar documentación (las excavaciones datan de la década del 2000).

En resumen, **un viaje sin excesivas complicaciones, diseñado para un amplio espectro viajero, que nos lleva a conocer algunos de los lugares más espectaculares del Sahara oriental**. Si disfrutaste de los Tassilis de Argelia y de los oasis del sur de Libia, este viaje no te decepcionará; y si es tu primer viaje al desierto, el entusiasmo está prácticamente asegurado



Gran Mar de arena



Desierto blanco

Dificultad / condiciones de viaje

Este viaje no presenta ninguna exigencia física.

Los participantes no se han de preocupar de cuestiones prácticas como cargar maletas, montar o desmontar tiendas, etc. Todo ello está cubierto por el equipo que acompaña, lo que confiere más comodidad y facilidad al viaje.

Sí se debe tener presente que el grueso de la ruta se desarrolla en áreas remotas, lejos de los centros de población, con lo cual hay que aceptar la ausencia de facilidades, desde servicios médicos hasta farmacias o cobertura para el teléfono móvil. Pero a diferencia de lo que ocurre en gran parte del desierto del Sáhara, aquí nunca estamos muy lejos de la carretera asfaltada que enlaza los oasis, lugares donde podemos acceder a unas facilidades y servicios básicos.

Durante las etapas de travesía se acampa en el desierto sin ningún tipo de servicios, más allá del agua que se facilita para la higiene personal y del equipo comunitario. De todas maneras el diseño de la ruta facilita el acceso a duchas y baños cada dos jornadas. También, a lo largo del recorrido encontramos diversas fuentes de aguas termales y pozas de agua corriente en la que es posible tomar un baño.

Documentación

Ciudadanos con pasaporte español: Pasaporte en vigor con una validez mínima de seis meses posteriores a la fecha de entrada en el país de destino.

Para viajar a Egipto es necesario contar con un **visado** que se puede adquirir en el aeropuerto de entrada a Egipto sólo en el caso de que se viaje con pasaporte ordinario. Este visado ordinario permite una estancia de 30 días y 1 sola entrada y cuesta 25\$, o su equivalente en euros o libras egipcias. Asimismo, es posible tramitar la obtención de un visado por vía electrónica con siete días de antelación a la fecha de salida en el siguiente enlace: [Visado de Egipto](#)

Es responsabilidad del viajero confirmar esta información con la facilitada por el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) en su página web.

Ciudadanos con pasaporte de otra nacionalidad (no español): Contactar con los respectivos Consulados y/o Embajadas para conocer las formalidades de entrada que exigen los países visitados en el viaje.

Situación social y política del país de destino: Viatges Tuareg se remite a los avisos y recomendaciones facilitados por el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) en su página web.

Sanidad

Vacunas obligatorias y recomendaciones sanitarias: No existe ninguna vacuna obligatoria para entrar en el país

Viatges Tuareg puede informar únicamente sobre los requisitos sanitarios obligatorios exigidos por el país de destino, y añadir alguna recomendación en base a experiencias propias. Las recomendaciones sanitarias y profilaxis deben de consultarse con un profesional médico, o dirigirse a los avisos de los organismos sanitarios oficiales

La información oficial sobre precauciones sanitarias y vacunas puede encontrarse en la web del [Ministerio de Sanidad y Consumo](#)

EQUIPAJE - MATERIAL RECOMENDADO

Para esta ruta os aconsejamos que, además de los elementos habituales en vuestro equipaje, dejéis un sitio para:

- Saco sabana para complementar el saco de dormir facilitado por la organización.
- Bañador, chanclas y toalla de secado rápido, tanto para ocasionales baños como para improvisadas duchas en los campamentos.
- Ropa de abrigo para las noches en el desierto.
- Calzado cómodo pero que os permita también realizar alguna caminata moderada sin problemas.
- Papel higiénico - os rogamos que evitéis el uso de toallitas húmedas.
- Gorra/sombrero y gafas de sol. Protección solar.
- Linterna, preferiblemente del tipo 'frontal'.
- Cantimplora metálica para el agua de consumo personal. #stopplastic

Egipto Travesia del desierto occidental y el Gran Mar de arena

Salidas de octubre a marzo 2025/26



¡PARTICIPA!
**CONCURSO
FOTOGRAFÍA
Y VÍDEO**

tuaregviatges.es/concurso



9865|2026024APC